

Presentaron libro sobre Escuela de Periodismo

Varias generaciones de egresados de la Escuela de Periodismo de la Universidad de Chile se dieron cita ayer en el Círculo de Periodistas, para hacer recuerdos de los inolvidables tiempos vividos cuando el plantel estaba ubicado en calle Los Aromos, al lado del ex Instituto Pedagógico.

La ocasión la dio el lanzamiento del libro "Vendedores de Sol", del ex alumno y profesor de ese plantel periodista Alejandro Cabrera.

El ex maestro de Periodismo Informativo narra en este volumen innumerables anécdotas, recuerdos y experiencias extrañas de conversaciones y entretiendas con ex alumnos. Por eso, el firma su obra acompañándose de sus "150 cómplices", como él los llama. "No acá es el autor del libro, somos todos nosotros", manifestó al intervenir en el acto. Explicó que su mayor motivación para escribir "Vendedores de Sol" fue el darse cuenta de que sólo quedan tres de los profesores que a él le hicieron clases. "El resto se fue. Por eso me pareció necesario dejar un testimonio de ellos", dijo con la voz entrecortada.

La oportunidad también sirvió para rendirles un sentido homenaje a aquellos profesores y primeros directores de la Escuela de Periodismo que marcaron una huella indeleble en las almas de sus alumnos y colegas. Uno de los más recordados por los asistentes fue Ramón Cortés Ponce. Emotivas palabras fueron describiéndolo, emocionando a muchos de los presentes. "¿Cómo no hablar de él? si a todos nos marcó, nos llamó 'guanacos' más de una vez y le temimos primero y aprendimos a respetarlo y a quererlo después", señaló Abraham Santibáñez, periodista y uno de los oradores de esta reunión. Se recordó a Ernesto

Montenegro, Mario Pla-
net, Guillermo Eduardo
Feliú y Santiago del Cam-
po, entre otros.

Las viudas e hijas de algunos de ellos recibieron dicho reconocimiento, materializado en la entrega de un ejemplar de "Vendedores de Sol".

"Siento una enorme emoción y un agradeci-

miento tan grande para todos los periodistas que lo elogiaron", expresó la viuda de Ramón Cortés, María Ugarte, quien, a pesar de su avanzada edad, no quiso estar ausente y viajó desde Viña del Mar "para sentir en Santiaguito, nuevamente, la brisa de lo que fue aquella Escuela de Periodismo".

Alejandro Cabrera Leiva
habla durante la pre-
sentación de su libro. A
la izquierda, Abraham
Santibáñez, director de
"La Nación" y, a la
derecha, Alfredo Lam-
bríz, director de televi-
sión. Al frente, sentada
en el extremo, María
Ugarte, viuda del ex
director Ramón Cortés.



Presentaron libro sobre Escuela de Periodismo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentaron libro sobre Escuela de Periodismo [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile